

7-jähriges Gründungs-Jubiläum der Omas gegen Rechts Freiburg für Demokratie und Menschenwürde!

Jubiläumsgedicht als Rückblick auf 7 Jahre Omas gegen Rechts Freiburg für Demokratie und Menschenwürde

Wir Omas, diese coolen Alten
wollen immer noch die Welt gestalten

Wie früher, als wir noch junge Frauen
voll Lebenslust und Selbstvertrauen
doch auch erzürnt zusammen fanden
und voll Verachtung nicht verstanden:
Die Nachkriegsdeutschen wollten endlich
das war für sie ganz selbstverständlich
nicht über Aufarbeitung sprechen
das waren vergangene Verbrechen
die waren vorbei!

Doch menschenrechtsbewusste Frauen
Männer mit Demokratievertrauen
forderten Aufarbeitung zwingend
Demokratiebewusstsein dringend

Dann, irgendwann, da meinten wir,
Demokratie sei nun geachtet
Nazis aus unserem Staat verfrachtet
Dass man nun auf den Rechtsstaat schwört
nie mehr auf Menschenfeinde hört
Oh weh, da lagen wir ziemlich schief!
Wie naiv!

Ein völkisch-rechtes „Deutsch“-Verständnis
verhindert **wieder**
demokratisch-humanistische Erkenntnis!

Es dauerte, bis wir's verstanden
Und uns erneut zusammenfanden
zur Gründung „Omas gegen Rechts“

**Seit 7 ereignisreichen Jahren
benennen wir rechte Gefahren
sind engagiert Haltung zu zeigen**
Menschenverachtung nicht verschweigen
die braune AfD bekämpfen
und ihre Machterwartung dämpfen
Antisemitismus klar benennen
Rassismus, auch in uns, erkennen
den Frauenfeinden zu Leibe rücken
Gewalt gegen Frauen im Keim ersticken

Omas gegen Rechts , wir Alten
sind einfallsreich im Ausgestalten
Entschlossenheit in unsren Genen
spiegelt sich wider in den Szenen
in denen wir begeistert zeigen
was uns in der Gesellschaft stört
welches Verhalten uns empört
wozu wir künftig nicht mehr schweigen

Denn Schweigen gibt den Rechten Nahrung
das lehrt uns unsere Welterfahrung
Die AfD ist laut – wir auch!
Denn diesen rechten braunen Rauch
Pusten wir weg – im Urvertrauen
dass uns gelingt, was wir un